

## WASSY

# Une collaboration fructueuse entre le lycée Emile-Baudot et l'hôpital

Tout récemment et à deux reprises, les élèves de la mini-entreprise de la classe de seconde bac pro commerce du lycée Emile-Baudot, ont organisé une animation à l'hôpital de Wassy, autour de l'agriculture biologique.

Cette équipe, composée de onze élèves et encadrée par leur professeur Mme Granados, a réalisé un jeu quizz valorisant l'alimen-

tation saine et de qualité, les méthodes de cultures naturelles et valorisant les professionnels du bio de la région.

Durant ces deux après-midi, les mini-entrepreneurs ont joué avec les résidents, se sont mis à leur écoute, et des liens très chaleureux se sont créés. Cette rencontre intergénérationnelle a été très constructive et appréciée par tout le monde.



Les lycéens sont venus présenter l'agriculture bio  
aux résidents de l'hôpital.